
 

 

 

 

 

Montpellier, le  

 

Réunion du CBDH et de l’ESB de THAU 

mercredi 14 février 2024 à 17h30 

au boulodrome de Sète 

 
La réunion est présidée par monsieur Guy VIGNAL, Président du C.B.D.H. 

Toutes les AS sont présentes. 

ORDRE DU JOUR 

1) Prochaine mandature 2024/2028 

Présentation de Patrick Cathala, coopté au CBD par le Comité et candidat aux 

prochaines élections qui auront lieu début octobre lors de l'Assemblée Générale. 
 

2) Trésorerie 

 Les prix des licences ont été communiqués lors de l'assemblée générale du 

10 novembre 2023 (le compte-rendu est sur le site et a été envoyé à chaque 

président d'AS et d'ESB). Les prix pour l'année prochaine ne seront pas 

changer par la fédération, seule l'assurance devrait augmenter très 

légèrement. 

 Les factures d'acompte ont été envoyées et réglées pour la plupart. Les 

factures de solde viendront après le fédéral quadrette, comme chaque 

année. 

 Statistiques : - 18 licences pour Balaruc, - 1 pour Frontignan, + 6 pour 

Marseillan, + 4 pour Mèze, + 0 pour Sète et + 1 pour Villeneuve-les-Béziers. 
 

3) Championnats 

 Le championnat AS s'est très bien déroulé et dans les temps grâce à la 

bonne volonté de tous et malgré les rencontres des clubs sportifs. 

 Guy Vignal explique le système pratiqué dans les Pyrénées Orientales pour 

le championnat AS qui propose 2 compétitions : 

- Une compétition qui va au championnat de France 

- Une compétition qui reste au niveau départemental 

Chaque AS s'inscrit dans l'une ou l'autre des compétitions. 

Le but étant de faire jouer un maximum, notre système prévoit 8 samedi de 

compétition au minimum. Actuellement dans notre département le 

Championnat de l'Hérault et la Coupe donnent leur chance à chacun sans 

faire de choix d'une compétition au démarrage. En contrepartie, il sera 

proposé la saison prochaine, pour la Coupe uniquement, de réduire les cadres 

aux distances vétérans. 

 
F EDERATION  F RANCAISE  DU  S PORT  B O U LES   

  

C OMITE  B OULISTE  D E PARTEMENTAL DE L’ H ERAULT   

  

C.B.D.H.   

Président : Guy VIGNAL 

Avenue Maurice Planès - 34000 MONTPELLIER 

 06 87 89 75 06  04-34-00-53-54  cbdherault@orange.fr 



 Les championnats fédéraux auront lieu comme suit : 

- les AS seront à Sète, 

- les SIMPLES à Béziers/Valras, 

- les DOUBLES à Lansargues, 

- les DOUBLES MIXTES à Lamalou avec qualification directe pour le 

championnat de France, 

- les QUADRETTES : l'ESB de Béziers va se concerter, 

- les VETERANS : le championnat Vétérans se déroulera cette année 

selon le nouveau système : 1 championnat toutes divisions dans l'Aude 

et 1 championnat 4D avec un 3D autorisé à BALARUC avec 

qualification directe pour le championnat de France.  

- Les TRIPLES FEMININS à Lansargues. 

 Les championnats régionaux seront dans l'Aude (lieux précisés sur le site 

et sur le calendrier ci-joint). 

 Ligue M3 : il va certainement arriver pour l'année prochaine que 4 équipes 

soient qualifiées aux concours dédiés et que le championnat soit régional au 

niveau du Pôle Méditerranée avec 2 équipes supplémentaires qualifiées. 

 Les tarifs des consommations et des repas ne sont fixés par le CBD que 

pour les championnats départementaux (15 € pour les repas et 1,25 € pour 

les boissons). En aucun cas ces tarifs ne s'appliquent pour les concours 

propres aux AS où chacune décide des prix qu'elle souhaite pratiquer. 
 

4) Féminines et jeunes 

 Il n'y a que 16 jeunes dans le département (- 100 jeunes cette année au 

niveau national). Il manque des bénévoles diplômés pour les encadrer et les 

déplacements sont importants. 

 Féminines : malgré 180 licenciées dans l'Hérault, il y a pas peu de 

participantes aux championnats départementaux, ce qui risque d'entrainer 

à force une compétition directement au niveau régional. 
 

5) Calendrier 2024/2025 

Certaines AS ont remis leur tableau avec leurs souhaits. Merci aux autres de 

les envoyer rapidement. 
 

6) Elections fédération 

Le vote se fera par chaque président d'AS et d'ESB, par correspondance 

pour la prochaine mandature, puis électroniquement pour les mandatures 

suivantes. 

Il faudrait remplir et renvoyer les fiches de renseignement AS dès à 

présent. On peut s'interroger sur la pertinence de répertorier les AS 

maintenant, sachant que beaucoup de bureaux risquent de changer aux 

prochaines élections.  



7) Questions diverses 

 Patrick aimerait savoir si des changements sont souhaités et est prêt à 

entendre toutes les idées. S'il est élu Président du département, Philippe 

Rondi sera Vice-président. 

 Le ministère supprime la visite médicale pour la pratique du sport boules en 

traditionnel et la maintient pour les compétitions sportives. 

 L'AS de Marseillan va fêter les 60 ans du Crabe roulant le mercredi 17 avril 

2024 et enverra des invitations le moment venu pour réservation des repas 

et organisation de cette journée festive. 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h. 

 

 

 Le Président du Comité Départemental 

 Guy Vignal 


